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CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 2 SEDUTA  n. 1 14 DICEMBRE 2020 

OGGETTO: 7.  Contributo scolastico richiesto in fase di iscrizione agli studenti 
I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  

Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 

p u b b l i c a  
la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto  in assemblea 
ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto  sarà approvato nella prima seduta 
utile. 
Il giorno 14 dicembre 2020     alle ore 17,00, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

Punto n.7: Contributo scolastico richiesto in fase di iscrizione agli studenti  

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale    

Delibera 

                                                                         …omissis… 

Si propone un contributo scolastico unico uguale per tutti gli studenti pari a €150/anno  

Viene illustrato al nuovo Consiglio d'Istituto il senso del contributo scolastico volontario. 

Nel precedente anno scolastico erano stati incassati €106.000 mentre in sede di previsione nel bilancio di 

programmazione erano stati indicati in via prudenziale € 80.000. Ne sono stati incassati soltanto € 77.000. 

La DS sottolinea l'importante riduzione rispetto al precedente anno, che chiaramente può essere dovuta in 

parte anche alla pandemia che stiamo vivendo e alla conseguente difficile situazione economica. 

La signora Tartaglia sottolinea che non è opportuno divulgare la ripartizione di come si intende utilizzare il 

contributo volontario, specificando che il Miur sottolinea proprio la volontarietà di tale contributo. 

La dirigente scolastica spiega che la ripartizione indicata è una guida per il consiglio d'istituto e per la 

DSGA, ma non verrà esplicitata nella richiesta alle famiglie. 

Il professor Bertoli chiede di considerare anche le attrezzature sportive. 

I membri del consiglio discutono e si confrontano su possibili proposte per sensibilizzare le famiglie 

all'importanza di tale contributo. 

La signora Tartaglia mette al corrente il Consiglio delle difficoltà riscontrate nel coinvolgimento delle 

famiglie anche nella fase propedeutica alle elezioni. 

Il prof. Perlotti propone la possibilità di creare un video o di organizzare una lotteria, mentre il prof. Bertoli 

sottolinea il fondamentale ruolo degli studenti membri del Consiglio d'Istituto nei confronti dei loro 

compagni per sensibilizzare e stimolare un senso di appartenenza all'Istituto. 

La prof.ssa Serafino propone di organizzare degli eventi per le famiglie su tematiche di interesse, ad. es. 

pedagogico o psicologico.   

Il Consiglio approva all’unanimità.                                                                               (DELIBERA 2) 

 La seduta è tolta alle ore 20,00 

 IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

            Landi Luisa                                                                                   Francesca Nodalli  


